



office@heimkehrer-siedlung.at, www.heimkehrer-siedlung.at

Am **Sonntag, 23. Juni 2019** war es soweit! Der Verein Heimkehrer Siedlung am Laaerberg feierte sein 100jähriges Bestehen.

Bereits um 7.30 Uhr wurden die SiedlerInnen von der Blasmusikkapelle Oberlaa aus den Federn geholt. Mit einem Oldtimertraktor ging es quer durch das Siedlungsgebiet – Endstation: Gasthaus „Zum Heimkehrer“.

Leider war der Wettergott nicht ganz auf unserer Seite. Auf Grund des Regenwetters, musste die Feldmesse kurzerhand in den Vereinsaal verlegt werden – aber mit vereinten Kräften war auch das kein Problem. Mag. Florian Martin TLOUST vom Stift Klosterneuburg zelebrierte diese Messe, da das Siedlungsgebiet einst einmal dem Stift Klosterneuburg gehört hat.



Anschließend gab es einen kurzen geschichtlichen Rückblick mit Festansprachen des Bezirksvorstehers, Markus Franz sowie von Helmut Löschl, Präsident des Österreichischen Siedlerverbandes.



138 SiedlerInnen feierten dieses schöne Jubiläum und wurden von den Wirtsleuten kulinarisch verwöhnt.



Die „Heimkehrer“- Linedance-Gruppe sorgte für tolle Stimmung.

